

# ANTI-AGE

MAGAZINE

## ALLERGAN AESTHETICS

$\frac{A}{A}$  *Signature*

PARTNER AND PORTFOLIO OF CHOICE

Allergan Aesthetics

an AbbVie company

Avril, Mai, Juin 2025  
April, May, June 2025

#58

M 05492 - 58 - F: 4,90 € - RD



ALL-AGNA-250044  
March 2025

# RRS<sup>®</sup> HA LONG LASTING, "LA TECHNOLOGIE ULTIME POUR LA RÉGÉNÉRATION CUTANÉE".

## RRS<sup>®</sup> HA LONG LASTING, THE "ULTIMATE SKIN BUILDER".

Découvrez la technologie ultime pour lutter contre le photovieillissement, l'atrophie et la sécheresse cutanées, l'élastose actinique et les rides, développée par SKIN TECH PHARMA GROUP.

Discover the most innovative technology for fighting Skin Photoaging, Dermal Atrophy, Skin Dryness, Actinic Elastosis, Wrinkles, developed by SKIN TECH PHARMA GROUP.

**RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting n'est pas uniquement un filler ou un skin booster,** c'est un implant cutané innovant qui offre des propriétés d'hydratation cutanée étonnantes, qui est totalement modelable dans le derme, c'est un implant « intelligent », qui se distribue dans le derme d'une manière optimale. RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting est le produit le plus évolué de la marque de dispositifs médicaux injectables « RRS<sup>®</sup> », développée par SKIN TECH PHARMA GROUP.

RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting contient un acide hyaluronique de très haut poids moléculaire et d'origine non animale. Il fortement réticulé, d'une concentration spécifique : 21 mg/3 ml, stabilisé par un buffer protecteur composé d'acides aminés aux propriétés antioxydantes. Les acides aminés sont efficaces pour stabiliser l'acide hyaluronique, améliorer le processus d'implantation et réduire les manifestations des effets indésirables associés au stress osmotique.

RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting est fabriqué grâce à la technologie UnHeating (UHI), développée dans les laboratoires de Skin Tech Pharma Group et qui limite les températures potentiellement dommageables pendant le processus de réticulation du BDDE. UHI crée donc un nouveau standard de réticulation, hautement stable, résistant à la dégradation et aux stress d'implantation, tout en maintenant un poids moléculaire et une longueur spécifiques, qui garantissent une rhéologie optimale. RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting possède des propriétés uniques telles qu'une capacité de modelage élevée et une répartition tissulaire idéale. De plus, c'est un hydrogel « intelligent », qui trouve de lui-même le meilleur endroit pour se stabiliser dans le derme.

### ANTI-AGE MAGAZINE : Quels effets peut-on obtenir avec RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting et quels problèmes de peau peuvent être traités ?

**DR EVGENIYA RANNEVA :** RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting occupe une position intermédiaire entre les fillers qui rendent du volume à la peau et les « skin boosters » classiques : ce n'est pas seulement un filler, ce n'est pas seulement un booster dermique, c'est un « skin builder ». RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting est recommandé pour le traitement du photo vieillissement cutané et de ses conséquences, parmi lesquelles l'élastose cutanée et le relâchement, les rides de photo vieillissement. Il est

**Not a filler, not a skin booster.** RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting is an innovative dermal implant with outstanding dermal hydration properties, modelling ability and optimal tissue distribution. RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting is the most long-awaited product from the RRS<sup>®</sup> brand of injectable medical devices developed by SKIN TECH PHARMA GROUP.

The basis of RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting is a cross-linked hyaluronic acid (21 mg/3ml) of non-animal origin with a very high molecular weight, stabilised by a protective buffer composed of amino acids with antioxidant properties. Amino acids are effective in stabilising the hyaluronic acid, improving the process of implantation, and reducing the manifestations of adverse reactions associated to osmotic stress.

RRS<sup>®</sup> HA Long Lasting is manufactured using an exclusive UnHeating technological process (UHI), limiting potentially damaging high temperatures during the BDDE crosslinking process, which creates a new standard of highly stable





*Dr Evgeniya Ranneva  
Dermatologue, Directeur medical  
de la Clinique Hera, Espagne.*

*Dr Evgeniya Ranneva PhD, Dermatologist,  
Medical Director Clinica Hera, Spain*

[skintechpharmagroup.com](http://skintechpharmagroup.com)

aussi recommandé dans les troubles de la pigmentation et d'autres manifestations du photo vieillissement cutané, avec un haut niveau de sécurité. Après un seul traitement déjà, son résultat est durable au niveau de l'hydratation de la peau et de la correction de la perte de volume cutané dans la partie médiane du visage. Le produit est utile et efficace pour les patients qui présentent des changements cutanés liés à l'âge ou ceux qui recherchent une prévention. RRS® HA Long Lasting est également avantageux. En effet, 1 ml d'acide hyaluronique standard est généralement insuffisant pour restaurer l'harmonie d'un visage. Au contraire, un traitement du visage complet peut facilement être réalisé en utilisant une seringue de 3 ml de RRS® HA Long Lasting. Nos experts médicaux ont évalué un protocole sécurisant d'in-

jections sur les différentes zones du visage : la « technique des 7 points » qui permet d'obtenir un résultat immédiat dès la fin du traitement mais qui s'améliore dans les heures suivantes, à la satisfaction du patient.

**AAM : RRS® HA Long Lasting est-il un produit à utiliser seul ou est-il recommandé pour une utilisation en combinaison avec d'autres produits et méthodes ?**

**DRE.E.R. :** Je voudrais répondre qu'il s'agit d'un produit indépendant, mais connaissant les tendances actuelles de la médecine esthétique, nous ne devons pas nous limiter et ne pouvons pas nous concentrer sur un seul produit ou méthode de traitement. RRS® HA Long Lasting est un excellent cheval de bataille dans les traitements journaliers, qui donne des résultats évidents dans l'amélioration du photo vieillissement ; il peut être utilisé indépendamment ou être associé à différentes thérapies selon la zone et la période d'utilisation.

**AAM : Peut-on dire que le rythme de vie et les tendances modernes sont devenus fondamentaux pour le développement de nouveaux outils esthétiques ?**

**DR E.R. :** RRS® HA Long Lasting est une avancée technologique évolutive. RRS® HA Long Lasting est sûr, rapide et facile à utiliser ; il a également un effet remarquable. L'harmonie du résultat, la sécurité, le rapport qualité-prix et la compatibilité avec d'autres méthodes sont des éléments essentiels à tenir en compte au moment de la décision thérapeutique. RRS® HA Long Lasting n'a pas de concurrents en termes de composition, de processus de fabrication et de technologies intégrées. Il est essentiel que les spécialistes apprennent à l'utiliser correctement. On peut dire que le produit a été créé au bon moment pour être apprécié par les spécialistes de l'esthétique et les patients. ●

AVANT / APRÈS  
BEFORE / AFTER



hydrogels that are resistant to degradation and stress, while maintaining a specific molecular weight and length, ensuring optimal rheology. RRS® HA Long Lasting has unique properties such as high modelling ability and good tissue distribution. More, it is a "smart" hydrogel, that finds by itself the best place to stabilise into the dermis.

**ANTI-AGE MAGAZINE: What effects can be achieved with RRS® HA Long Lasting and what skin problems can be treated?**

**DR. EVGENIYA RANNEVA:** RRS® HA Long Lasting occupies an intermediate position between standard fillers, restoring skin volume, and "skin boosters": it is not only a filler, and not a skin booster. It is recommended for the treatment of skin photoaging and its consequences, which include skin elastosis, skin laxity and wrinkles, associated pigmentation disorders and other manifestations of skin photoaging, with a high level of safety and long-lasting result of dermal hydration and improvement of skin volume loss in the middle part of the face after one single treatment. Therefore, the product is useful and efficient for patients with age-related skin changes or looking for "in time" prevention. RRS® HA Long Lasting is also cost-effective; 1 ml of standard hyaluronic acid filler is often not enough for restoring the facial harmony. A "Full-Face" approach could be easily achieved by using 3 ml syringe volume of RRS® HA Long Lasting. Our medical experts evaluated a special protocol to perform safe injections on the different facial area; using the "7-point technique" allows us to reach the result and patient satisfaction immediately at the end point of the treatment.

**AAM: Is RRS® HA Long Lasting a "stand alone" product or is it recommended for use in combination with other products and methods?**

**DR. E.R.:** I would like to answer that this is an independent product, but knowing the current trends in aesthetic medicine, we should not limit ourselves and cannot be focused on only one product or method of treatment. RRS® HA Long Lasting is a good "workhorse" and has proven itself in solving photoaging problems; it can be used independently or be combined with different therapies depending on the area and period of use.

**AAM: Is it possible to say that the modern rhythm of life and trends became a catalyst for the development of new aesthetic tools?**

**DR. E.R:** RRS® HA Long Lasting is an evolutionary breakthrough in technology. RRS® HA Long Lasting is excellent in achieving various goals. It is safe and easy to use, and it also has an outstanding effect. Aspects such as the harmony of the result, price-quality ratio and compatibility with other methods are proven and accepted by aesthetic specialists. RRS® HA Long Lasting has no competitors in terms of its composition, manufacturing process and technologies embedded in it. It is vital for specialists to learn how to work with it correctly. We can say that the product was created at the right time, and it is appreciated by aesthetic professional auditory and patients. ●

 [skintechpharmagroup.com](http://skintechpharmagroup.com)